
2 Pièces

56 m²

Réf. 85092926

820 000 €

Paris 1Er
Appartement à vendre (75001)
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Rare  -  Au  cœur  du  1er  arrondissement,  à  deux  pas  du  musée  du

Louvre et  de la  Fondation Pinault,  superbe appartement  traversant  de

56m²  situé  au  4ème  étage  d'un  bel  immeuble  haussmannien  avec

ascenseur. Son plan comprend une entrée intégrant un espace bureau

et  de  multiples  rangements,  un  dégagement  avec  cuisine  ouverte

entièrement  équipée,  un  salon-séjour  sur  rue,  une  chambre  sur  cour

avec  rangements  sur-mesure,  une  salle  de  bains,  des  toilettes

séparées.  Une  cave  complète  ce  bien.  Cet  appartement  d'exception

saura vous séduire par sa rénovation conservant le cachet de l'ancien,

sa situation ...

Rare - In the heart of the 1st arrondissement, a stone's throw from Louvre Museum

and Pinault Foundation, superb 56sqm crossing apartment located on the 4th floor

of  a  beautiful  Haussmannian  building  with  elevator.  Its  plan  includes  an  entrance

integrating an office space and multiple storage, a hallway with fully equipped open

kitchen,  a  living  room  facing  a  church,  a  bedroom  facing  the  courtyard  with

custom-made  storage,  a  bathroom,  separate  toilets.  A  cellar.  This  exceptional

apartment will  seduce you with its renovation retaining the character of the old, its

high floor, its light, its ...

BARNES PIED-A-TERRE SAINT-HONORÉ

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME
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